

Sopraval sella alianza para brindar apoyo a personas en situación de calle

El acuerdo, con la Municipalidad de Villa Alemana, busca reforzar las raciones alimenticias que entrega el Programa Calle

Un convenio de colaboración se firmó entre Sopraval y la Municipalidad de Villa Alemana, que compromete el aporte mensual de alimentos de la empresa para el Programa Calle que se ejecuta en la comuna.

La iniciativa forma parte de una estrategia nacional del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, articulada por el municipio local, y considera el acompañamiento psicosocial a personas en situación de calle a través de trabajadores sociales, así como también, la entrega de alimentos, abrigo y servi-

cios básicos durante los meses de invierno.

El acuerdo busca reforzar las raciones alimenticias que entrega el programa, contribuyendo con proteína a la dieta nutricional de cerca de 130 personas y, al mismo, fortalecer la atención y contención de los beneficiarios.

Para el alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay, esta alianza representa un apoyo a la gestión del municipio. "Es una muy buena noticia para la ciudad, principalmente, para aquellos que más necesitan. Por eso, que quiero agradecer a Sopraval y confirmar, también, que la alianza público-privada funciona".

Por su parte el jefe de Relaciónamiento Comunitario de Sopraval, Jaime Kopaitic, resaltó la vinculación con los territorios para conocer las necesidades de los más vulnerables. "Firmamos este convenio de colaboración

con el Departamento Comunitario del Municipio de Villa Alemana, el cual nos permite continuar aportando a las personas en situación de calle".

Junto a este convenio firmado con Sopraval, la Municipalidad de Villa Alemana también concretó un acuerdo de colaboración con el minimarket y panadería Malú, emprendimiento local que comprometió el aporte de pan para complementar la entrega de alimentos a los beneficiarios de esta iniciativa.



El acuerdo busca contribuir con proteínas a la dieta de los beneficiarios de la iniciativa.

Desde hace
1.660
 días que
 Carabineros
 de Quillota
 no tiene su
 Comisaría

EL OBSERVADOR